



Acusan de "monopolio" a Zuckerberg tras mostrarle correos internos donde dice que Facebook "siempre podría comprar cualquier 'startup' competitiva"

Durante la audiencia antimonopolios celebrada por el Comité Judicial de la Cámara de Representantes de EE.UU se reveló el contenido de ciertos correos electrónicos internos de Mark Zuckerberg y los principales ejecutivos de Facebook que podrían indicar que este gigante tecnológico ha estado comprando otras compañías para "neutralizar" a sus competidores potenciales.

[Leer más...](#)



SIC impone sanción de \$8.381 millones al cartel de las raciones militares

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) informó que impuso una multa de \$8.381 millones a cuatro empresas y 10 personas naturales por haberse cartelizado en los procesos de adquisición de productos de comidas listas y panadería larga vida para la conformación de raciones militares, que fueron adelantados por la Agencia Logística de las Fuerzas Militares (ALMF) en el mercado de compras públicas de la Bolsa Mercantil de Colombia (BMC).

[Leer más...](#)



Australia hará que Facebook y Google paguen por las noticias por primera vez en la historia

Australia se convertirá en el primer país en exigir a Facebook y Google (filial del grupo cotizado Alphabet Inc) que paguen por el contenido de las noticias proporcionadas por las empresas de medios de comunicación bajo un sistema de derechos que se convertirá en ley este año, dijo el ministro australiano de Hacienda, Josh Frydenberg.

[Leer más...](#)



Economía revoluciona la ley de competencia y da más poder a la CNMC

El Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital ha sacado a audiencia pública el anteproyecto de ley por el que se modifica la Ley de Defensa de la Competencia para transponer la Directiva ECN+. La Directiva tiene como objetivos dotar a las autoridades nacionales de competencia de los medios para aplicar más eficazmente las normas sobre competencia y garantizar el correcto funcionamiento del mercado interior.

[Leer más...](#)



Preocupación en Cofece: las aerolíneas mexicanas hablan de cartelizar el mercado

Para hacer frente a la histórica crisis que enfrenta el sector aéreo debido al coronavirus, los representantes de las principales aerolíneas del país comenzaron a analizar algunos acuerdos. El resultante de estas conversaciones apunta a una cartelización de la industria, lo que ya prende alertas en la Cofece.

[Leer más...](#)



Indecopi publica Lineamientos de Visitas de Inspección para detectar conductas anticompetitivas

El Indecopi publicó los "Lineamientos de Visitas de Inspección" aprobados por la Comisión de Defensa de la Libre Competencia (CLC), mediante los cuales se describen y delimitan los alcances de estas facultades de investigación. Como se sabe, la Secretaría Técnica de la Comisión de Defensa de la Libre Competencia es la autoridad encargada de investigar y detectar posibles prácticas anticompetitivas, para lo cual la Ley de Libre Competencia le confiere una serie de facultades de investigación.

[Leer más...](#)